
I	think	so.				انا اعتقد ذلك 

	

I	don’t	think	so.   انا لا اعتقد ذلك.  

	

I	hope    اتمنى

	

I	hope	not.     لا اتمنى 

	

Never	mind     یھم لا  

	

I	buy     انا اشتري

	

I	bought	 اشتریت    

	

I	can’t	hear	you	  لا استطیع سماعك

	

Can	you	hear	me?	 ؟یمكنك سماعيأ  

	

Red	  احمر

	

Blue   ازرق 

	



Green	  اخضر

	

Yellow	  اصفر

	

Orange	  برتقالي

	

Purple	 جوانيار  

	

Silver	  فضي

	

Gold	  ذھبي

	

Pink	  زھري

	

Here’s	five	dollars	($5)	 رات)دولا ٥ھنا خمسة دولارات (  

	

Really?    ؟متأكدھل حقاً؟ عن جد؟  

	

I	need	to	change	my	money.	  احتاج الى تغییر اموالي

	

Do	you	have	dollars?	  ھل معك دولارات؟

	



When	do	I	get	paid?	 ؟ معاشي؟راتبيمتى سأخذ   

	

What	is	today’s	date?   ما ھو تاریخ الیوم؟ 

	

When	is	your	birthday?	  متى تاریخ میلادك؟

	

Do	you	have	vacation	next	week?	  ھل لدیك عطلة الاسبوع القادم؟

	

Are	you	going	on	vacation	next	month?	  أنت ذاھب في عطلة الشھر القادم؟

	

I	went	last	month.	 الشھر الماضي ذھبت  

	

I	left	last	week.	  غادرة الاسبوع الماضي

	

I	came	home	last	night	at	10	pm.	 عدت الى المنزل اللیلة الماضي في العاشرة 
 مساءً 

	

I	have	an	idea.	  لدي فكرة

	

Can	I	borrow	your	car?	 ارتك؟یستعر ھل یمكن أن اس  

	

I	need	a	loan.	  انا بحاجة الى قرض؟



	

When	are	you	going	to	pay	me	back?	 بأرجعھ لي؟متى ستقوم   

	

If	you	buy,	you	must	pay.	 یجب أن تدفع. ،اذا اشتریت  

	

To	pay	  للدفع

	

It	cost	too	much.	  یكلف الكثیر

	

I	don’t	have	enough	money.	  لیس لدي ما یكفي من المال

	

I	need	more	money.	 حاجة الى المزید من المالانا ب  

	

Tip	the	waiter.	  اكرم الجرسون

	

Leave	a	tip	for	the	waitress.        للجرسون  اكرامیةاترك  

	

I	must	pay	my	phone	bill.	  یجب ان ادفع فاتورة ھاتفي

	

The	rent	is	due.	  الایجار واجب

	

I’m	hungry.	  انا جائع



	

I’m	really	hungry.	(slang)	  انني حقاً جائع (عامیة)

	

I	lost	my	keys.	  اضعت مفاتحي

	

Do	you	have	my	keys?	  ھل لدیك مفاتیحي؟

	

The	keys	are	on	the	table.	  المفاتیح موجودة على الطاولة.

	

I	thought	I	lost	my	keys.	  ظننت انني فقدت مفاتیحي

	

Give	me	ten	dollars	($10).	 دولار) ١٠عطني عشرة دولارات (أ  

	

Where	do	you	live?   أین تعیش؟ 

	

I	live	in	Atlanta.	  اعیش في اتلانتا

	

I	live	in	America.	  اعیش في امریكا

	

House	  منزل

	

Apartment	  شقة



	

Condo	  شقة

	

I	like	shopping.	  انا احب التسوق

	

Shopping	is	boring.	  التسوق ممل

	

I	spent	all	my	money.	  انفقت كل نقودي

	

Tomorrow	we	will	go	shopping	again.	  غدًا سوف نذھب للتسوق مرة اخرى.

	

It’s	time	to	go	to	work.	 ب الى العملحان الوقت للذھا  

	

I	don’t	like	to	work.	 حب العملانا لا أ  

	

Then	you	should	get	a	new	job	or	stop	shopping.	

 ثم یجب علیك الحصول على وظیفة جدیدة أو التوقف عن التسوق

Can	I	do	it	tomorrow?	  ھل یمكنني القیام بذلك غدًا؟

	

VIDEO	TEXT:	  نص فیدیو:

I	have	been	shopping	all	day.           لقد كنت اتسوق طول الیوم  

	



Yes,	but	you	haven’t	bought	anything.	  نعم ، لكنك لم تشتري أي شيء.

	

That’s	because	shopping	is	fun.	  ذلك لان التسوق ممتع

	

I	don’t	think	so.	  لا اعتقد ھذا.

	

I	would	rather	be	home,	watching	football.	  

 فضل البقاء في المنزل ومشاھدة كرة القدمأ

That’	boring.	  ھذا ممل

	

No,	shopping	is	boring.	 التسوق ممل ،لا  

	

Well	never	mind,	I’m	hungry.      .حسناً لا یھم، انا جائع 

	

What	would	you	like	to	eat?          ماذا ترید أن تأكل؟ 

	

I	don’t	know,	I	can’t	decide.        لا اعلم، لا یمكنني ن أقرر 

	

Well,	there’s	some	Chinese	food,	it’s	on	the	right.	

 حسناً ھناك مطعم صیني، على الیمین.

I	like	Chinese	food,	but	I	don’t	really	want	that	right	now.	

 احب الطعام الصیني، لكني لا ارید ذلك حقاً الان.



There’s	Italian	food	over	there	on	the	left.	

  على الیسار. ي،م ایطالھناك مطع

I	like	Italian	food,	but	I	want	something	else.	

 انا احب الطعام الایطالي، ولكني ارید شيء اخر.

Like	what?	  مثل ماذا؟

	

Maybe	Moroccan	food.	  ربما الطعام المغربي.

	

Moroccan	food,	in	the	food	court?	   في مجمع المطاعم؟ طعام مغربي،

	

How	about	Mexican	food?	 طعام مكسیكي؟ماذا عن   

	

I	like	Mexican	food,	but	I’m	not	really	hungry	for	it	right	now.	

 انا احب الطعام المكسیكي، لكنني لست جائعًا في الوقت الحالي.

I	like	Mexican	when	I’m	really	hungry.	

 انا احب المكسیكي عندما اكون جائعًا حقاً.

Well	I’m	really	hungry.	 حقاً جائع حسناً انا   

	

Well,	what	do	you	want?	

 حسناً ماذا ترید؟

Oh,	I	want	hamburgers	and	French	fries.  	  اوه، ارید ھامبرغر وبطاطس مقلیة

 



I	don’t	really	want	hamburgers	and	French	fries.	

 انا لا ارید حقاً الھامبرغر والبطاطس المقلیة.

	

Ok,	let’s	have	a	pizza.	  حسناً، دعنا نتناول بیتزا.

	

I	said	I	didn’t	want	Italian	food.      قلت أنني لا ارید الطعام الایطالي 

	

Pizza,	I	thought	that	was	from	New	York.	

 نیویورك.من  كانت بیتزا، اعتقد انھ

You	must	not	travel	very	much.	

 یجب علیك عدم السفر كثیرًا

Yeah,	I	don’t	and	I	don’t	shop	very	much	either.	

 .افعل ولا احب شراء الاشیاء نعم، لا

Well	don’t	you	like	to	buy	things.	

 نعم لا احب شراء الاشیاء.

Yes	I	like	to	buy	things.	

 نعم احب شراء الاشیاء.

That’s	why	I	don’t	like	to	shop	with	you.	

 لھذا السبب لا احب التسوق معك.

You	never	buy	anything.	

 انت لا تشتري اي شيء.

Well	I	have	an	idea	



 حسناً لدي فكرة

What’s	that?	

 ما ھذا؟

Why	don’t	we	go	get	dessert?	

 لماذا لا نحصل على حلوى؟

I	like	that	idea.	

 احب تلك الفكرة.

Well,	there’s	a	cupcake	place	on	the	right.	

 حسناً ھناك مكان كب كیك على الیمین.

Oh	ok,	but	I’m	not	in	the	mood	for	cupcakes	right	now.	

 الحالي. حسناً. لكنني لست في مزاج للكعك في الوقت

Well,	there’s	a	cookie	place	on	the	left.	

 حسناً ھناك مكان بسكویت على الیسار

I	like	cookies,	but	they’re	not	big	enough.	

 انا احب البسكویت ولكن ھذا لیس كبیر كفایة

I	want	something	more.	

 ارید شیئاً اكثر.

I	want	some	ice	cream.	

 ارید بعض الایس كریم

I	like	ice	cream.	

 انا احب الایس كریم

After	ice	cream,	we	can	go	for	a	walk.	

 بعد الایس كریم یمكننا الذھاب للنزھة



Ooh,	that	means	more	shopping.	

 أوه، ھذا یعني المزید من التسوق.

If	we	go	shopping,	we’re	going	shopping	for	a	bigger	TV.	

 اذا ذھبنا الى التسوق، سنذھب للتسوق من اجل تلفزیون اكبر.

Isn’t	your	TV	big	enough?	

 ألیس تلفزیونك كبیر بما یكفي؟

No	TV	is	big	enough.	

 .يلیس كبیر بما یكفتلفزیون ، لا 

That’s	why	we	have	to	buy	a	new	one,	new	ones	are	much	better	now.	

 فضل بكثیر.ن علینا شراء واحد جدید، الجدید ألھذا السبب یتعی

But	you	have	a	Hi-Def	television.	

 عالي الدقة (الجودة) ولكن لدیك تلفزیون

I	know,	but	now	they’re	super	Hi-Def.	

 اعلم، ولكن الان أعلى الجودة

Maybe	we	shouldn’t	go	shopping.	

 ربما لا یجب أن نذھب للتسوق.

Why	not?	

 لما لا؟

Because	then	you’ll	buy	things.	

 لأنك بعد تشتري اشیاء.

I	might.	

 / ربمالعلي

	


